

RAAOT-ACARO

Bartolomé L. Allende

Servicio de Ortopedia y Traumatología, Sanatorio Allende, Córdoba, Argentina



Estimados colegas,

Me dirijo a ustedes como Presidente de la Asociación Argentina de Cadera y Rodilla (ACARO) a través de esta carta editorial en la prestigiosa revista de la Asociación Argentina de Ortopedia y Traumatología (AAOT). En primer lugar, quiero expresar mi gratitud a la revista por brindarnos la oportunidad de publicar este fascículo en conjunto, lo cual demuestra el espíritu colaborativo que nos caracteriza como sociedad científica.

En la ACARO, uno de nuestros principales pilares es el trabajo en equipo. Creemos firmemente en que un enfoque multidisciplinario es esencial para brindar una atención integral y de calidad a nuestros pacientes. Promovemos la colaboración entre ortopedistas, traumatólogos, fisioterapeutas, radiólogos y otros profesionales relacionados, compartiendo conocimientos y experiencias para lograr mejores resultados en el tratamiento de las patologías de cadera y rodilla.

Asimismo, consideramos que la educación de posgrado y la subespecialización son fundamentales para mantenernos actualizados en un campo tan dinámico como la ortopedia y la traumatología. Fomentamos la formación continua de nuestros miembros a través de congresos, cursos y programas de entrenamiento, para así brindar una atención de excelencia y estar a la vanguardia de los avances científicos y tecnológicos en nuestra área.

Otro aspecto fundamental en nuestra sociedad es la promoción de las publicaciones científicas. Reconocemos la importancia de la investigación y la difusión del conocimiento como motores de avance en nuestra disciplina. Por ello, alentamos a nuestros miembros a publicar sus trabajos en revistas especializadas, como esta, que nos brindan una plataforma para compartir nuestros estudios y experiencias clínicas, promoviendo el intercambio de ideas y el debate académico.

En nuestra labor diaria, es esencial mantener altos estándares éticos. Debemos recordar que nuestros colegas y nuestros pacientes confían en nosotros y en nuestra integridad profesional. Debemos actuar con respeto, honestidad y transparencia, manteniendo la confidencialidad de la información y respetando los principios éticos de la práctica médica. Solo así podremos fortalecer los lazos entre nosotros y con la sociedad en general.

En conclusión, en nombre de la comisión directiva de la ACARO, quiero expresar mi agradecimiento a la revista de la AAOT por su colaboración y apoyo. Reconocemos su contribución al avance de la ortopedia y la traumatología en la Argentina y en la región. Valoramos la oportunidad de publicar en esta revista de renombre, lo que nos permite difundir nuestro trabajo y compartir nuestros conocimientos con la comunidad médica.

Invito a todos los miembros de la ACARO a seguir trabajando juntos en pos de nuestros objetivos comunes. Sigamos promoviendo el trabajo en equipo, la educación de posgrado, las publicaciones científicas y la ética profesional. Juntos podemos alcanzar mayores logros y contribuir al bienestar de nuestros pacientes.

Atentamente.

Dr. BARTOLOMÉ L. ALLENDE • bartojr@yahoo.com  <https://orcid.org/0000-0003-2757-4381>

Cómo citar este artículo: Allende BL. RAAOT-ACARO. *Rev Asoc Argent Ortop Traumatol* 2023;88(5):465. <https://doi.org/10.15417/issn.1852-7434.2023.88.5.1797>